

noms des Sœurs qui ont fait profession : Mlle Sarah Grenier, en religion Sœur Saint-Stanislas ; Mlle Catherine Coughlan, en religion Sœur Saint-Georges ; Mlle Gertrude McCord, en religion, Sœur Saint-Thomas d'Aquin.

— Le R. P. Moreau, des Dominicains de Fall River, Mass., est le prédicateur du Mois de Marie, à la Basilique.

— M. l'abbé Clouier, curé de Jacques-Cartier, est revenu cette semaine, dans un état satisfaisant de santé, d'un séjour assez long, prescrit par les médecins, dans le sud des États-Unis.

— C'est à la Maison de retraite de Monrèze que S. G. Monseigneur Roy a fait la retraite préparatoire à son sacre.

— Il est sans doute trop tard pour parler de la jolie séance dramatique qu'ont donnée, le 29 avril, les petits juvénistes du monastère des Rédemptoristes à Sainte-Anne de Beaupré. Les journaux, heureusement, leur ont déjà rendu justice, dès le lendemain.

CHICOUTIMI

— Le 25 avril, la Révérende Mère Sainte-Zénoïe, supérieure du couvent de la Congrégation de Notre-Dame, à la Baie Saint-Paul, est décédée presque subitement. Elle a été inhumée dans le cimetière paroissial.

— Dans la dernière semaine d'avril, Mgr l'Évêque de Chicoutimi, qui n'avait pu le faire plus tôt, est venu rendre visite à Monseigneur l'Archevêque, à l'occasion de son retour d'Europe. M. l'abbé De Lamarre, procureur du Séminaire, accompagnait Mgr Labrecque.

Informations pour le Clergé du diocèse

— o —

La *Semaine religieuse* est chargée de communiquer aux membres du Clergé les informations et renseignements contenus dans les acticles suivants :

RETRAITES PASTORALES ET EXAMEN DES JEUNES PRÊTRES

La retraite pastorale de MM. les curés de l'archidiocèse commencera dimanche soir, le 9 août, et se terminera samedi matin le 15, par la rénovation des promesses cléricales. La seconde